



David Couso Saiz

Presidente de la Asociación Cleanergy

Luces largas al mercado eléctrico

Las grandes infraestructuras históricas de generación son nucleares e hidroeléctricas

Si algo ha monopolizado la atención mediática e informativa en los últimos tiempos ha sido la **factura de la luz**. Un tema complejo a la par que espinoso, sobre el que se han escrito, se escriben y se seguirán escribiendo ríos de tinta por todas partes hasta que el precio de la luz vuelva a los niveles previos en los que tal cuestión no merecía semejante nivel de atención por parte de todos los actores sociales. Antes de entrar a fondo en la materia, hay que hacer una breve **introducción preliminar** para definir correctamente sobre qué estamos hablando cuando hablamos del susodicho recibo de la luz, porque de no hacerlo, entraremos en el debate cual elefante en la cacharrería, mezclando cuestiones de toda índole y condición que nada tienen que ver entre sí, y que acabarán tergiversando aún más el debate, si no es que no está ya suficientemente tergiversado por todos los actores implicados.

Para empezar, ...